

Berichte der Sektionen

**05.04.2025 Dackelspaziergang
der Sektion Stuttgart**

„vom Hanweiler Weinberg zum Korber Kopf und zurück“

Samstag nachmittags fanden sich 20 gut gelaunte Teilnehmer mit ihren 11 Dackelchen zu einem wunderbaren gemeinsamen Spaziergang zusammen. Die Veranstaltung, die vom Hanweiler Weinberg bis hinauf zum Korber Kopf und wieder zurückführte, bot sowohl Mensch als auch Hund eine außergewöhnliche Gelegenheit, die Natur zu genießen.

Bei strahlendem Wetter machten wir uns auf den Weg. Der anfängliche leichte Anstieg durch den Hanweiler Weinberg bereitete uns auf den anspruchsvolleren Weg hoch zum Korber Kopf vor. Dort angekommen, wurden wir mit einem grandiosen Ausblick belohnt, der bis nach Stuttgart und zur Schwäbischen Alb reichte.

Die Natur zeigte sich in ihrer schönsten Frühlingspracht: frisches Grün und blühende Kirschbäume boten eine idyllische Kulisse. Auf dem Rückweg führte uns der Pfad zunächst ein kurzes Stück durch den Wald, bevor wir die Weinberge bergab zurück nach Hanweiler durchquerten.

Während wir die Wanderung unternahmen, blieben Renate, Zeno sowie einige Dackelfreunde, denen der Weg zu anstrengend war, im Besen. Sie empfingen uns später herzlich und trugen zur gemütlichen Atmosphäre des Abschlusses bei. Gemeinsam ließen wir den Nachmittag auf der Terrasse der Besenwirtschaft ausklingen, mit einem herrlichen Blick auf Wald und Wiesen. Dazu genossen wir regionale Köstlichkeiten wie Viertele, Schlachtplatte, Salate oder das hausgemachte Besenbrot – jeder nach seinem Geschmack.

Ein herzliches Dankeschön an alle Dabei Gewesenen, die diesen Tag zu einem ganz besonderen Erlebnis gemacht haben. Auch die Hunde verstanden sich prächtig, was die Gemeinschaft und Freude des Treffens zusätzlich unterstrich. Wir freuen uns schon auf die nächste gemeinsame Aktivität!

Bericht: Gerdi Schlotz

Bilder: Gerdi Schlotz

